

Die nächsten Gewinner beim großen Rätselspaß stehen fest

Sommeraktion | Bilderrätsel mit Unterstützung der Hochdorfer Kronenbrauerei und des Nagolder Fotoclubs geht weiter

Nagold (rob). Bei unserem diesjährigen Bilderrätsel stehen die nächsten Gewinner fest. Das Auftaktbild dieser Ferienaktion richtig erraten hat Karin Weiß aus Nagold mit der Lösung Kreuzertal. Die Lösung des zweiten Rätsels lautete Urschelbrunnen. Gewonnen hat hier Pascal Held aus Iselshausen. Erika Fezer aus Nagold hat beim dritten Rätsel richtig getippt auf »Londorfer Kapelle«.

Bei Rätsel Nummer 4 war »Alte Post« die richtige Lösung. Gewinner ist Heinrich Hertkorn aus Nagold. Und beim zuletzt veröffentlichten Rätsel hatte Gabi Kern aus Altensteig-Wart die richtige Antwort eingesandt mit »Alte Stadtmauer beim H&M«. Herzlichen Glückwunsch!

Nun geht die Rätselaktion mit Unterstützung der Hochdorfer Kronenbrauerei und des Fotoclubs Nagold in den Endspurt. Wir veröffentlichen ungewöhnliche Ansichten und Perspektiven von bekannten Denkmälern, Häusern, Landschaften oder Brunnen in und rings um Nagold, die unsere Leser erraten sollen. Kleiner Tipp: Auch dieses Motiv wurde in der Nagolder Altstadt aufgenommen. Wer die Lösung des heutigen Rätsels weiß, sollte sie per E-Mail an redaktionnagold@schwarzwaelder-bote.de oder per Post an Schwarzwälder Bote, Redaktion Nagold, Kirchstraße 14, 72202 Nagold schicken. Einsendeschluss ist der kommende Montag, 2. September. Unter allen richtigen Einsendungen verlosen wir bei jeder Rätselrunde eine Kiste Hochdorfer Gerstensaft oder Libella.



Wer kennt des Bilderrätsels Lösung?

Foto: Fotoclub Nagold

Das neue Hospiz öffnet seine Tore

Neubau | St. Michael geht seiner Vollendung entgegen

Noch bestimmen Bauarbeiter das Bild von Nagolds Vorzeigeprojekt, aber schon in drei Wochen soll das Hospiz offiziell eingeweiht werden. Dann kann auch die Bürgerschaft das neue St. Michael in Augenschein nehmen.

Nagold. Am Sonntag, 22. September, lädt das Hospiz St. Michael in Nagold zu einem Tag der offenen Tür ein. Von 11 bis 17 Uhr ist in der Kernstraße 95 ein vielfältiges Programm mit Vorträgen, Führungen, Musik, Clownauftritten, Mittagstisch, Kaffee und Kuchen geboten.

Einen Blick ins Innenleben eines Hospizes zu werfen: Diese seltene Gelegenheit bietet sich den Gästen beim Tag der offenen Tür im neuen Hospiz St. Michael. Den musikalischen Auftakt um 11 Uhr bestreitet die Stadtkapelle Nagold, danach folgen kurze Ansprachen.

Aufschlussreiche Einblicke in die Tätigkeit einer Hospiz-Mitarbeiterin gewährt Christa Willburger-Roch, die im Hospiz Haus Maria in Biberach beschäftigt ist. Das Hospiz Haus Maria ist eines der drei bereits bestehenden Hospize der St. Elisabeth-Stiftung – die Stiftung ist auch Betreiberin des Hospiz St. Michael. Die Vorträge beginnen um 11.30, 12.30, 13.30, 14.30 und 15.30 Uhr.



Es geht mit großen Schritten auf die Einweihung des Nagolder Hospizes zu.

Foto: Bückenmaier

Die Besucher sind eingeladen, das Haus zu besichtigen und können sich an verschiedenen Ständen informieren; auch der Förderverein und der Kinderhospizdienst stellen sich vor und präsentieren ihre Arbeit.

Für die Unterhaltung nicht nur der jungen Gäste sorgen die einfühlsamen Clowninnen »Bombolina & Primel«, die sich den Tag über unter

die Gäste mischen.

Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt: Beim Mittagessen und am Grillwagen von »Klußmanns Berghof« aus Altensteig kann man warme Speisen verzehren, im Zelt werden Kaffee und Kuchen angeboten.

Parken kann man entlang der Rötchenbachstraße. Die Kernstraße ist im Bereich des Hospizes gesperrt.